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   たまに愛犬の小雪と近くの山を散歩したくなる。
この日も最近購入したトレールランニングシューズ（山
道をランニングする専用の靴）を履いて小雪と小走りで
鹿森住宅跡まで登ってみた。といっても車でマイントピ
ア別子まで行って駐車してからなのでたいしたこと無い。
ちょっとした山歩きだ。
　鹿森住宅跡はマイントピア別子を正面に右手にある端
出場貯鉱跡の辺りから階段があり鉱山鉄道のトンネルを
抜け「まむし注意」の看板の立つ歩道を２０分位歩くと到
着する。

　今は森になりつつあるが用水路や石垣、鉄橋、風呂屋跡、
階段、神社跡など等、人々が暮らしていた痕跡がまだま
だ残っていて見応えがある。
　９月の会長徒然日記で少し書いたが、祖父の代から端
出場郵便局を営んでいた。当時は郵便局が電報も受けて
おり、夜中でも祖母が電話でやりとりし、その配達に薄
暗い懐中電灯を持って祖母と一緒に夜道を歩いた事が数
回ある。小学生だった私は気味が悪いと思いながらも祖
母と歩く夜道は楽しかった。
そんな事を思い出しながら小雪と歩いた。　／ 福山　宏

会長徒然日記

編 集 後 記
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会　長　福 山　宏

１Ｚ第３回地区ガバナー諮問委員会・ゾーンレベル会員委員会
201５年３月８日（日）　ユアーズ

　２０１５年３月８日（日）１５時
～１６時、ユアーズにて会員委員
会・諮問委員会が開催され参加
してまいりました。出席者は会
長の私、幹事の代理で会計藤縄
洲二ライ

オン、会員理事代理加藤久博
ライ
オン、第一副会長白石誠一ライ

オンです。
　畑嶋理久次ＺＣの開会ゴングで始まりました。
　まず２Ｒ－ＧＭＴ・ＧＬＴ・会員会則・プロトコール
委員の長野隆一ライ

オンよりライオンズの基本は例会
出席という話があり２Ｒに関しては大変出席がよ
く意識が高い。しかし他リジョンでは出席率が
平均２２％というクラブもあり、クラブとしてど
うなのか疑問に思う。との事であった。
　また家族会員のあり方について国際理事会方
針書第１８章にあります「各家族会員は一回限り

とき ： 平成２６年１０月２５日～１１月４日 青少年委員会　伊 藤　嘉 秀

新居浜市国際交流事業　アメリカ訪問へ行って参りました

の入会費を支払い全ての権利と特権を有する正
会員である。」という部分を疑問に思うというお
話もありました。私もその通りだと思いました。
　続いて畑嶋ＺＣより諮問事項の回答書について
各クラブに質問や提言をいただきました。
　新居浜ライオンズクラブの７つの委員会を毎
月必ず行っており、三役も必ず出席するように
している事に長野Ｌが驚かれておられました。
これは大変労力のいる事ではあるが月２回の例
会ではそうそう雑談をする時間もないので会員
相互のコミュニケーションの場として良い事だ
と思っております。特にその月に決めるべき事
がなくても雑談をするだけでもライオンズクラ
ブには有効な事だと思います。
以上のような内容でした。

　この度、平成２６年１０月２５
日から１１月４日までの１１日
間、新居浜市教育委員として中
学生２０名と一緒にアメリカの
ウィンスコン州フランクリンへ
行って参りました。その報告を

させて頂きます。
　この新居浜市国際交流事業は、中学生に国際
感覚を養い将来に役立ててもらおうと、毎年教
育委員会で実施している事業で今年で２７回目と
なります。対象は市内全ての中学校１０校のそれ
ぞれ１名ずつ、１年生１０名と３年生１０名の代
表者が選ばれて生徒２０名が参加します。
　私は訪問団の団長として、教育委員会の指導
主幹の先生と英語の教諭とともに引率者として
参加しました。
　訪問団は８月１日から７回の事前研修を行っ
て、１０月２５日の出発に備えました。訪問先の
フランクリン市は、五大湖のミシガン湖の東に
位置し国際空港はシカゴ空港から２時間、途中
にビールとハーレーダビットソンで有名なミル
ウォーキーがあります。フランクリン市の人口
は、3 5 , 0 0 0 人程で、高校はフランクリン高校が

１校、中学校もフォレストパーク中学校が１校
あります。
　アメリカの学校制は、日本の幼児大きい組み
を含む７年生の小学校、中学校は２年生で、高
校は４年生になっています。そのため新居浜の
中学１年生は、そのままフォレストパーク中学
校の１年生へ。中学校３年生は、フランクリン
高校の１年生へ通学させてもらいます。
　アメリカへ到着した１０月２６日はシカゴ市内
を、翌２７日はミルウォーキー市内を社会見学し、
大リーグの球場などを見せてもらいました。
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　３日目からは、それぞれホームステイ先のお
子さんと一緒に学校へ登校し、アメリカの授業
をそのまま体験しました。フランクリン市では、
小学生から高校生まで全ての子供にタブレット
を貸出ししており、印刷物の教科書はありませ
ん。ノートも授業を聞きながらノートパソコン
へ入力しますので、勉強道具として鉛筆や消し
ゴムは持っていても殆んど使わずにノートパソ
コンで済んでいました。
　また、市に１校しかない高校にはアメリカン
フットボール場が１面、その周りを陸上競技の
出来るトラックが整備され、横には両翼１２０
メートルもある野球場が１面、ソフトボール場
が１面整備されており、今年に完成された８８０
人収容できる音楽ホールもありました。
　ホールは本格的なもので、オーケストラピッ
トもありステージ裏には、パート練習の出来る

練習室とソロで練習できる防音室が幾つも用意
されており、教育レベルの高さに圧倒されまし
た。
　新居浜市では、毎年１０月のお祭り明けに訪問
団を派遣していますが、この時期が選ばれてい
るのは、通常のホームステイを行う事業と違っ
て、新居浜の子供達にアメリカの授業を体験し
てもらいたいと、夏休みなどの長期休暇中では
なく、２学期の途中つまりアメリカの学校も授
業を行っている期間に実施しているものです。
　そのことでアメリカの学校の教育レベルや施
設の充実度、地域と一体となった教育環境が体
験できます。高校の授業開始は、毎朝７時１０分
から、中学校は８時１０分から、小学校は９時１
０分からとなっています。
　なぜ１時間おきにスライドして授業が始まる
のか。それは子供達の登下校を市が用意した２１
台の大型スクールバスで送り迎えを行うためで
す。朝１番に高校生を迎えに行き、６時５０分ご
ろ学校へ降ろした後、バスは中学生を迎えに行
き、学校へ中学生を下した後は小学生を迎えに
行きます。
　教育レベルだけではなく、子どもの安全面、
防犯面でも充実した教育環境でした。日本では
日本なりの教育の良さや環境がありますが、も
う少し子どもの方を見て、教職員と保護者、地
域の方々が一緒になって、日本の将来を担う子
供達の教育環境を考えなければならないと実感
いたしました。
　まだまだ教育委員として、至らないところが
たくさんあったと反省させられる国際交流事業
でした。
　ライオンズの事業に関係のないお話でしたが、
今年の訪問団の３年生１０名の中には、英語ス
ピーチコンテストに参加した生徒も多くいて、

5ページへ続く
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例  会  報  告

第 1３０７回 ３月第 1 例会
３  月１１日（金）１２:１５～　ユアーズ
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役 員 名

会　 　　　長

直   前   会   長

第 一 副 会 長

第 二 副 会 長

幹　   　　事

会           計

ライオン･テーマー

テール･ツイスター

会員理事／委員長

理          事
（出席大会委員会）
理          事

（計画財務委員会）
理          事

（PR 広報委員会）

役 員 名

理　　　　事
（青少年委員会）
理　　　　事

（保健福祉委員会）
理　　　　事

（環境保全委員会）

会員会則副委員長

会員会則一年目委員

（副   幹   事）

（副   会   計）

（副ライオン･テーマー）

（副テール･ツイスター）

（会計監査委員）

（会計監査委員）

氏   名

白  石   誠  一

福  山    　宏

鈴  木   雅  志

村  上   博  昭

伊  藤   嘉  秀

大  竹   崇  夫

塩  見   秀  晴

久保田   繁拡

神  野   雄  太

檜  垣   孝  志

有  富   正  治

石  川   敏  則

氏  　名

新  田   久  司

藤  縄   洲  二

宇  野   博  文

加  藤   久  博

真  木   泰  彦

伊  藤   龍  一

岡  田   賢  治

後  藤   達  也

高  橋   在  錫

土  岐   計  一

田  村   征  夫

次期役員及び準役員（２０１５年７月～２０１６年６月）

永年、２５年に亘って新居浜の中学生に英語ス
ピーチコンテストを継続して頂き、英語教育へ
の意識づけ、国際感覚の大切さを教えて頂いて
いる新居浜ライオンズクラブの皆さんに感謝の
気持ちを込めて、新居浜の子供達の国際交流実
践体験のお話をさせて頂きました。

●会長挨拶　福山　宏会長
　3年前にメタボと診断されて99キロの体重が特定保健指導の
指導者から「やせろ！やせろ！」と言われ、炭水化物、糖質を抜い
て半年で80キロまで落として現在に至ってます。ところが今月ま
たメタボと言われ、やるかやらないかは決めてませんが10キロ体
重を下げる宣言しました。
　また３／８に第3回諮問委員会があり、早くも第一副会長の白
石さんが出席され次期への引継ぎが着々進み始めましたと感じ
ました。またアワードの集計が始まっており、出席率等の各資料
に目を通しました。

●審議事項
１．５０周年記念事業について
２．第１７回全国障害者スポーツ大会支援２Ｒ合同アクティビティ
　について
３．２月第一夜間（１Ｚ合同）例会決算報告について
４．第３回 愛リバー・愛ロード予算（案）について
　　４月５日（日）
５．第３回献血・献眼予算（案）について　
　　４月５日（日）
６．例会、家族会の変更について
　○４月第二例会　４月１９日（日）家族会を
　　４月２２日（水）通常例会に変更
　○５月第一例会　５月１３日（水）通常例会を
　　５月１７日（日）家族会に変更（マリンパーク）



理事・委員長会報告
３月９日（月）18:30～　商工会館３Ｆ

４月誕生日

佐伯 澄男、後藤 達也

４月結婚記念日

土岐 計一、高橋 守、山口 泰
宇野 博文、檜垣 孝志
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第 1３０８回 ３月第２例会
３月25日（水）12:15～　ユアーズ

3月   8 日(日)　　新居浜ＣＣ
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佐 伯 澄 男 ８９.０

村 上 博 昭

大 石 隆 憲

久保田繁拡

準優勝

3　位

ＢＢ賞

アウト イン グロス ハンディ ネット氏　   名

優　勝

ゴルフ部会報告

新 居 浜

新居浜中央

新居浜別子

新居浜ひうち

計

名 ％ ％ Ｈ 円

ク ラ ブ 名 会 員 数 純出席率 メークアップ 労力奉仕 金額奉仕
Ａ  Ｃ  Ｔ

２Ｒ－１Ｚ アクティビティ報告書 (3月分 )

名 ％ ％ Ｈ 円

５２
２６
３１
２９
１３８

０
７5
0
0
７5

0
11９,954

0
0

119,954

８３．７
９０．４
８５．５
７５．９
８３．９

８７．５
１００.０
９１．９
８１．１
９０．１

名 ％ ％ Ｈ 円

●幹事報告
　報告事項
１．新会員について
２．第３回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル委員会　
　３月８日（日）１５時～　ユアーズ
　出席者　会長、会計、加藤会員会則委員、白石第一副会長
３．次期役員選挙会を３月第二例会にて行いますので通知致し
　ます。
●委員会報告
会員会則委員会　有富正治委員長　新会員推薦の件
計画財務委員会　高橋在錫委員長　2月夜間例会の決算報告
保健福祉委員会　檜垣孝志委員長　第3回献血献眼登録　
　　4月5日（日）10:00～　ご参加宜しくお願いします。
環境保全委員会　松浦一雄副委員長　
　　4月5日（日）7:00～　愛リバー・愛ロード予算案について
●会長承認　福山　宏会長
　すべて承認されました。
●出席報告　土岐計一委員長
会員５２名　出席４３名　欠席９名　出席率82.7％
●テール･ツイスタータイム　塩見秀晴テール･ツイスター
　ドネーション　６４，０００円
●ライオンズ・ローア　高橋在錫ライ

オン　

●会長挨拶　福山　宏会長
●審議事項
１．新会員について
２．５０周年記念事業について
３．第１７回全国障害者スポーツ大会支援２Ｒ合同アクティビティ
　について
４．２月第一夜間（１Ｚ合同）例会決算報告について
５．第３回 愛リバー・愛ロード予算（案）について　
　　４月５日（日）7:00～　商工会館周辺
６．第３回献血・献眼予算（案）について　
　　４月５日（日）10:00～　イオンモール新居浜
７．例会、家族会の変更について
　○４月第二例会　４月１９日（日）家族会を
　　４月２２日（水）通常例会に変更
　○５月第一例会　５月１３日（水）通常例会を
　　５月１７日（日）家族会に変更（マリンパーク）
●報告事項
１．第３回ガバナー諮問委員会、ゾーンレベル委員会　
　　３月８日（日）１５時～　ユアーズ
　　出席者　福山会長、藤縄会計、加藤会員会則委員、
　　　　　　白石第一副会長

●会長挨拶　福山　宏会長
　本年の会長アクティビティは日時計をえんとつ山に建てる予定
です。新居浜市役所とえんとつ山の会で設置場所等も決まりまし
た。また角野小学校の児童にも喜ばれると言われ、子供にも見や
すいように高さを低くしました。
４／５は早朝清掃、献血献眼も今期最終です。多数のご参加よ
ろしくお願いします。
●次期役員及び準役員選挙会（指名会で指名された役員他）
●幹事報告
　報告事項
１．２Ｒ親善ゴルフ大会
　３月２９日（日） 　今治カントリークラブ　参加者１２名
２．４月５日（日）
・第３回愛リバー・愛ロード清掃奉仕　７時～ 商工会館周辺
・第３回献血・献眼登録　１０時～ イオンモール新居浜
３．平成２７年春の全国交通安全「人の輪」
　４月６日（月）１１時～ 新居浜税務署、裁判所前
●委員会報告
会員会則委員会　有富正治委員長　
　新会員の件
青少年委員会　石川 稔委員長　
　平和ポスターコンテストの件、えひめ学園との交流会の件　
　　5月30日に予定
環境保全委員会　松浦一雄副委員長　
　　4月5日（日）愛リバー・愛ロードへ参加お願いします。
●出席報告　土岐計一委員長
会員５２名　出席４４名　欠席８名　出席率84.6％
●テール･ツイスタータイム　塩見秀晴テール・ツイスター
　ドネーション　６３，０００円
●ライオンズ･ローア　
　有富正治ライ

オン



ドネーショントピックス
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3 月 第１例会 3 月 第 2 例会
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福山　　宏　東日本大震災の犠牲者のご冥福をお祈りして
岡田　賢治　寒いです。身体に気をつけましょう。　
真鍋　憲夫　東日本大震災よりはや 4年。一日も早い復興を　　
　　　　　　お祈りします。それまでお元気でお過ごし下さ　　
　　　　　　い。
大石　隆憲　ライオンズ月例コンペ優勝しました。古希を迎　　
　　　　　　えました。これからも元気でゴルフが出来ます　　
　　　　　　ように。
藤縄　洲二　東北の震災から早 4年。今年もさくらんぼの花　　
　　　　　　が咲き始めました。季節は確実にめぐっていま　　
　　　　　　す。
白石　誠一　2011.3.11 あれから 4年です。心よりご冥福をお祈
　　　　　　り申し上げます。
古川　貴章　花粉症で目がかゆいです。
加藤　久博　まだまだ寒い日が続きます。お体ご自愛下さい。
永易　明洋　寒い日がありますが、春も近いという日も感じられ
　　　　　　ます。体調を維持して確定申告の期限の 16 日迄酒
　　　　　　を控えています。
有富　正治　今月の 3月 8日で 42 回目の結婚記念日を迎えまし
　　　　　　た。金婚式まで残り 8年、頑張りたいと思います。
田村　征夫　東北地方の地震、いわゆる 3.11 と第 1例会が重なっ
　　　　　　ていますが、皆さんお互いに注意しましょう。
鈴木　雅志　次期役員候補者リスト（案）がでました。皆さん頑
　　　　　　張りましょう。
村上　博昭　東日本大震災から 4年がたちました。自然災害の恐
　　　　　　ろしさは痛感しておりますが、南海地震も・・・備
　　　　　　えあれば憂いなし。
伊藤　龍一　もう 3月になりましたが急に寒の戻りで寒くなりま
　　　　　　した。皆様お体には十分お気を付け下さい。
佐伯　澄男　まだまだ寒い日が続きます。体調管理に気をつけま
　　　　　　しょう。
檜垣　孝志　２～３日後、ホワイトデーですネ。義理のお返しも
　　　　　　大変！
近藤　充徳　寒さ厳しいですが、新型風邪に注意して下さい。
神野　雄太　春よ早く来い！
後藤　達也　真冬並みの寒さが戻ってきました。皆様体調をくず
　　　　　　さぬようお気をつけ下さい。
近藤　盛文　東北大震災から 4年ですね。一日も早い復興を祈っ
　　　　　　ています。
宇野　博文　今日も花粉が沢山飛んでいます。5月の連休明けま
　　　　　　でガマンの毎日です。「噂の花粉対策薬」を試して
　　　　　　みたいと思う今日この頃です。
高橋　在錫　こないだの日曜日、天候に恵まれ久しぶりに釣りに
　　　　　　出ました。大量ではありませんでしたが、とてもい
　　　　　　い時間を過ごせました。
松浦　一雄　三日ほど寒い日が続きますが啓蟄も過ぎ桜のつぼみ
　　　　　　も確実に大きくなっています。あと 20 日もすれば
　　　　　　新居浜の桜も満開になります。温かい春はもうすぐ
　　　　　　です。
高橋　　守　寒いですネ。頑張りましょう。ドネーションに協力。
塩見　秀晴　災害は忘れた頃にやってくる。H16 年の台風による
　　　　　　大雨も 10 年、大分忘れてしまいました。天災も人
　　　　　　は忘れる様に出来ているらしいです。
・・・東日本大震災の早い復興を願って・・・
真木泰彦／大竹崇夫／宇賀　潔
伊藤　嘉秀　本日早退させて頂きます。失礼します。

福山　　宏　春らしくなってきました。例会後仕事で別子山に上
　　　　　　ります。寒いかな！
真鍋　憲夫　桜の開花があちこちで聞かれます。花冷えで少し寒
　　　　　　いなあ～しかし春はいいですね、心からうきうきし
　　　　　　ます。
松浦　一雄　末娘が大学を卒業しました。もうすぐ新社会人です。
　　　　　　我が家ではもう桜が咲いています。
田村　征夫　入学、卒業、転勤など慌ただしい次期です。健康に
　　　　　　留意して頑張りましょう。
白石　誠一　娘も本日卒業です。
有富　正治　今日は 3 人目の孫が 7 歳の誕生日です。皆さん祝っ
　　　　　　て下さい。ご祝儀はいりません。
永易　明洋　桜の開花が待ち遠しい頃になりました。お花見が出
　　　　　　来たらいいですね。
古川　貴章　花粉前回の季節です。気をつけましょう。
加藤　久博　年度末で忙しい日々です。
塩見　秀晴　今日はメラメライオンがついていますので、無茶苦
　　　　　　茶元気ですよ～
武市　欣也　卸したばかりの新車に傷を付けていたのを高橋在錫
　　　　　　さんがチョコチョコと直してくれました。有難う在
　　　　　　錫さん。
伊藤　嘉秀　娘が明日東京の大学へ旅立ちます。私の東京の友人、
　　　　　　みんなにメールしてもしもの時は助けてくれとお願
　　　　　　いしたらみんな「よっしゃー」の返事をくれました。
　　　　　　ありがたいです。
久保田繁拡　あたたかくなりました！
川嶋　理之　娘が無事大学卒業、就職も決まり岡山に住んでおり
　　　　　　ます。最近ベスパという単車に乗った変なやつが出
　　　　　　没します . 所有者は福山　宏です。お気を付け下さ
　　　　　　い。
佐伯　澄男　春ですね！
高橋　　守　春ですね。花も咲きそうです。
高橋　在錫　もうすっかり春ですね。新居浜の桜もそろそろで　
　　　　　　しょうか。
宇野　博文　新居浜市内は年度末と選挙活動で慌ただしい時期と
　　　　　　なっています。花粉も元気に飛んでいますがもう少
　　　　　　しの間「ガマン」です。
後藤　達也　桜の開花も間近です。
土岐　敏勝　お花見もすぐですね。
村上　博昭　春の選抜も始まりいよいよ野球シーズン到来！また
　　　　　　楽しみな一年が始まりました。
鈴木　雅志　82年ぶり選抜出場松山東高、今日初陣健闘祈ります。
檜垣　孝志　毎年ですけど、桜の季節いいですネ～！
近藤　充徳　4/5 献血・献眼ご協力お願いします。
石川　　稔　今日、郷・桧の端線の 1km 区間が午後 1 時から開
　　　　　　通します。13 年の歳月と 30 億円を要しました。
神野　雄太　何か良い事ないかなあ～。　
山下　邦俊　ドネーションに協力。
・・・春です。もう桜も咲きそうです。・・・
大石隆憲／近藤盛文／碓井良和／中村七和
石川　敏則　早退します。松山東がんばれ！
伊藤　龍一　本日早退させて頂きます。すみません。
大竹　崇夫　仕事のため、早退します。申し訳ございません。
宇賀　　潔　早退します。誠に済みません。
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　新居浜市内の河川の整備が進んでいます。10 年前の台風被害による河川への土砂流入の処理が進み、
川幅も深さも十分確保されてきました。少々の雨ではオーバーしないように思えます。
　当クラブ「愛リバー」取り組み対象の東川も素晴らしい状態です。
綺麗な状態を維持するには少しの労力で済みます。「愛リバー」取り組みが新居浜市民に支持され
市内の河川をこの状態で維持したいものです　　　　　　　　　　　　　　　宇野博文

４月第1例会 （１２：１５～ユアーズ）

４月第２例会 （１２：１５～ユアーズ）

理事・委員長会（１８：３０～商工会館３Ｆ）

会員会則委員会（１８：３０～事務局）

計画財務委員会（１８：３０～事務局）

環境保全委員会（１８：３０～事務局）

保健福祉委員会（１８：３０～事務局）

青少年委員会（１８：３０～事務局）

ＰＲ広報委員会（１８：３０～事務局）

出席大会委員会（１８：３０～事務局）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

スポーツ部会（１９：３０～川東中）

つれづれの会（１８：３０～饗家 高はし）
スポーツ部会（２０：００～宮西小）

（４月ゴルフ部会開催）
第 61 回地区年次大会　記念ゴルフ大会

第 61 回地区年次大会　大会式典
　　　　　　　　　　　アスティとくしま

第 3回愛リバー・愛ロード（7:00～商工会館付近）
第 3回献血・献眼登録（10:00 ～イオンモール）

昭和の日

西条石鎚ＬＣ２５周年記念式典
　（１１：３０～ベルフォーレ西条）
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